

Procès-verbal de l'Assemblée générale des ACL du 8 février 2023

1. Bienvenue
2. Présences/excusés
3. Nomination des scrutateurs
4. Procès-verbal
5. Approbation du PV de l'AG
6. Rapport du Président Central GH
7. Rapport du trésorier pour les comptes 2022 par LG
8. Rapport des vérificateurs des comptes
9. Approbation des rapports et décharge de l'assemblée
10. Election des membres du comité central et des Présidents centraux
11. Election des vérificateurs aux compte
12. Présentation du budget 2023
13. Activité 2022 et 2023
14. Divers et proposition individuelles

Ouverture de séance : 17 :45

1 minute de silence en hommage à : M. Morel, M. Schtreif, M. Mock, Olivier Chatelain, M. Gladli et M. Payot

1. Bienvenu à nos amis de Minoprio et merci également à Dubreuil venu en force !
Gilbert Henchoz présente Raquel Miranda pour la reprise de la comptabilité des ACL
2. Voir liste
3. Laurent et Lucien ?
4. Le PV de l'Assemblée Générale 2022 se trouve sur le site. Aucune remarque
5. Acceptation du PV à l'unanimité
6. Gilbert Henchoz : Nous avons un départ douloureux, Pierre-André Monachon. On le remercie chaleureusement de son travail, il va beaucoup nous manquer. Remise des cadeaux à PAM. Prise de parole de PAM qui nous remercie et nous invite à le rendre visite chez lui à Gollion ou à Alès.
M. Hermani lit un texte remerciant PAM pour son engagement aux ACL.
Minoprio le remercie également ainsi que Lenny.
André rappelle le boulot énorme que PAM a fait, notamment pour le jumelage.

Bonne surprise enfin pour cette année car on a réussi à organiser les cours comme on le voulais malgré les soucis engendrés par l'abandon de l'école de commerce.

Autre problème, M. Ray nous a quitté et nous n'avions plus aucune structure informatique ni administrative, cependant il a fallu reprendre tout ça et repartir sur des nouvelles bases, du même que pour la comptabilité. D'où l'intérêt d'avoir voulu collaborer avec Madame Raquel Miranda pour que cet aspect soit bien géré, ce qui a demandé des frais supplémentaires non prévu mais nécessaire et malgré cela nous somme dans le vert.

Notre président rappelle que nous sommes tous, en majeure partie, des bénévoles et pour le bon fonctionnement il nous faut quand même des professionnels pour gérer certaines choses dont nous ne sommes pas capable de faire au sein du comité, notamment pour la comptabilité.

7. Lionel Goldschmid présente le bilan 2022 : il y a un bénéfice grâce au cours ACL vu que c'est la principale activité de l'Association. Mais nous aurons encore des nouveaux membres qui devraient rentrer. Heureusement que nous avons fait les cours 2022 pour sauver la situation dû au COVID.

Une des sections a rendu l'argent aux ACL.

Les frais ont diminué car nous n'imprimons plus comme avant.

Remerciements au Château de Prégny/Chambésy pour les séances que nous avons fait sur place avec repas organisé par le comité en mode souper canadien, ce qui se faisait la majeure partie des réunions et qui permet également de diminuer les frais.

Pour les frais généraux il y a plus de dépense que prévue (comptabilité et informatique).

Lucien Schneeberger s'occupe maintenant du site et du suivi des inscriptions.

Stéphane Krebs indique que La Poste devient très/trop cher et savoir si il n'est pas possible de changer pour aller sur une banque ?

Quelles sont les personnes qui « bénéficient » d'un rabais alors qu'ils ne payent pas la cotisation ? -> 1/3...

Cela lance la discussion pour la suite et nous ferons donc une lettre pour rappeler aux gens qu'il faut payer

8. Lecture par Mme Chrischona Barman : document pièce jointe (Lionel)

9. Approbation à l'unanimité

10. Notre président propose Raphaël Serre pour la co-présidence

Vice-présidence : Sarah Carazzetti

Trésorier : Diderik Van Till

Site internet et échanges avec les membres : Lucien Schneeberger

Conservatoire horticole : Alain Sanson

Restant du comité : Laurine Fatier, Alexandrine Mathieu, Lionel Goldschmid, Lucien Schneeberger

Remarques, abstention ? Approbation à l'unanimité.

11. Chrischona Barman et Christian Louis

12. Proposition du budget en partant sur une base de 19'000.- de charges, cependant, la répartition pour les diverses sections reste une discussion ouverte pour le point 14. Gilbert Henchoz parle des bons moments passé au Château Du Crest, mais à 120./personnes ce n'était pas envisageable, donc la raclette se fera à Lullier pour ce soir. Le 13 mai aura lieu l' AG à l'école de Dubreuil, donc si des déplacements sont prévues, type celui-ci, alors une partie des frais peut être prise en compte. Il y aura les frais administratifs et comptable de Mme Raquel Miranda. François Dufour propose de rémunérer les membres du comité pour certaines tâches et peut-être donner envie aux jeunes de venir, cependant Gilbert Henchoz parle au nom du comité et après discussion avec divers d'entre nous, que nous préférons le bénévolat et ne pas nous faire payer. Gerald Butty rappelle que l'esprit de Lullier c'est d'être unis et de vouloir bien faire avant tout A l'unanimité accepté !

13. Déplacement à Paysalia à Lyon, le mercredi 6 décembre. On réfléchis déjà pour les cours ACL 2024 mais comme il y aura l'anniversaire de l'école il y aura certainement quelque chose de particulier.

14. Conservatoire horticole, présenté par Alain Sanson :

Il explique ce qu'il y a : archives ACL même de 1910, les jumelages, cadeaux, diplômes, distinctions, livres, ...

Il a pris contact avec la responsable de la bibliothèque de Lullier et prévois de re-travailler avec elle.

Il existe une convention entre la bibliothèque et les ACL.

Il a fait un inventaire des livres dont une récupération des bouquins de M. Morel, avec des photos, etc.

Il propose de mettre en place, avec les 10'000.-, investir dans des armoires, une alarme, changer les néons car risque d'incendie,...

Alain montre quelques photos d'archives

Une jolie présentation de son travail applaudit par tout le monde

Avenir et devenir des sections régionales :

Les sections commencent à s'assécher et le temps est venue de se demander ce qu'il fallait faire, exemple le poste de Pierre-André Monachon qui représente Vaud, Valais, Fribourg, Neuchâtel, personne ne veut reprendre sa présidence, idem pour Genève alors que nous sommes ici, la question se pose de se demander si on continue à verser une contribution ou alors de ne rien verser mais partir sur un principe de demande de remboursement, ou demande de budget pour événements, ou autre.

Hermann : il fut un temps ou les AG étaient réparties dans la Suisse, maintenant plus personne ne se déplace et ne fait quelque chose. Il propose de revitaliser les sections. Gilbert Henchoz lui rappelle que déjà il y a 15 ans, quand le soir entre les deux jours de cours, les sections se réunissaient, c'était déjà compliqué et allait sur la pente descendante. Gilles Miserez avait proposer de faire l'AG entre les deux soirs de cours plutôt qu'un samedi car il n'y avait plus personne.



Gilbert Henchoz dit qu'avec la baisse des membres il y a donc une baisse d'argent et que cela devient tout différent d'il y a 25ans.

Fabrizio Gianoni confirme qu'il n'y a plus de vie dans la section Tessinoise, il propose de ne plus percevoir l'argent « habituel » mais plutôt de faire un « budget » si quelque chose doit se faire.

Raphael Serre dit que Pierre-André Monachon et Fabrizio Gianoni font tout ce qu'ils peuvent pour essayer de faire vivre ces sections mais leurs témoignage confirme que c'est sur le déclin malgré toute l'énergie qu'ils y mettent.

Christian Louis: Oui ou non est-ce qu'on garde les sections ? – Oui ou non est-ce qu'on continue à rétribuer ces section ?

On conserve les sections, par contre on distribue l'argent selon la demande, avec une proposition de budget pour des événements particuliers.

François Dufour: il faudrait contrôler les statuts pour la rétribution des sections, peut-être qu'il y a une modification des statuts à faire pour annuler ça.

Jumelage avec Minoprio et Dubreuil

L'activité du jumelage avec Minoprio est principalement par l'AG du fait qu'ils n'organisent pas de cours.

Avec Dubreuil nous avons droit à un magnifique discours du Président, une délégation toujours présente !

Le président de Dubreuil parle du logo qui commence à être « ancien » et indique qu'ils ont lancé un concours pour refaire un nouveau logo.

Il profite de remettre des cadeaux dont un qui nous avait été offert lors de notre dernière visite à Paris.

Fin de session : 20h00